

Financiamiento Minvu-Gore

Barrio Cardenal Raúl Silva Henríquez de Natales ya cuenta con renovadas áreas verdes

● La intervención responde a una iniciativa conjunta del Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el Gobierno Regional, a través de la iniciativa Barrios GORE.

Rodrigo Hurtado
 periodistas@elpinguino.com

El proyecto de mejoramiento de las áreas verdes del Barrio Cardenal Raúl Silva Henríquez, en Natales, fue ejecutado entre noviembre de 2022 y diciembre de 2023. Abarcó un área de 5.993 metros cuadrados, comprendida entre Avenida Salvador Allende y calles Maestro Romano, Regidor Pedro Ojeda Pantoya y Regidor Luis Alvarado.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, informó "con esta obra estamos mostrando cómo las buenas políticas como el Programa Barrios se replican y a través del Gobierno Regional contamos con un aliado para llevar adelante nuestras políticas urbano habitacionales. Estamos muy contentos como Ministerio de Vivienda y Urbanismo al dar por inaugurada una plaza en un

sector privilegiado, en pleno verano para que puedan disfrutar las familias del sector y de Natales".

Las autoridades destacaron que el proyecto cumple los principios del Plan Ciudades Justas del MINVU, que busca equiparar las condiciones de vida en las ciudades, dotando a los diferentes sectores poblacionales de acceso a servicios, áreas verdes, equipamiento público y vialidades. Asimismo,

se indicó que el mejoramiento de las áreas verdes consideró la opinión de vecinos y vecinas del sector, quienes determinaron recuperar un espacio público en abandono.

El gobernador regional, Jorge Flies, destacó que "estamos en una plaza preciosa con inversión de más de 1.300 millones de pesos del Gobierno Regional. Ustedes pueden ver niños y esta plaza no solo estará acompañando la experiencia vital de las distintas familias

alrededor sino también entregando seguridad en un espacio público que estaba en muy malas condiciones y ha sido recuperado, en la noche está muy bien iluminado".

El corte de cinta fue encabezado por autoridades regionales, provinciales y comunales, junto a los vecinos representados por la presidenta de la Junta N°24, Sonia Caipillán Oyarzo.

En la ocasión, la dirigente expresó que "hoy vemos el resultado de gestiones que comenzamos a hacer el 2017 y ahora tenemos un parque hermosísimo donde se van a recrear los niños de nuestras poblaciones que son la Silva Henríquez, Campos de Hielo y Eduardo Frei. Esperamos que las vecinos y vecinos ayuden a cuidarlo. Agradecemos a las autoridades haber respondido a nuestro llamado de mejorar la situación de este parque que era muy mala".

Seguridad y equipamiento para el juego y deporte

El director regional (s) del Serviu, Omar González Asenjo, dio a conocer las principales partidas del proyecto "las obras ejecutadas se enfocan en tres ejes: equipamiento deportivo con una multicancha y una cancha de baby fútbol con pasto sintético; juegos infantiles de alta calidad; y seguridad tanto vial con accesibilidad universal, como en iluminación, con tres tipos de luminarias soterradas. Además, se construyeron sumideros de aguas lluvias para controlar la inundación en invierno".

Las solicitudes vecinales fueron canalizadas a través del equipo del Programa Quiero Mi Barrio de la Seremi de Vivienda y Urbanismo, de forma de plasmar las necesidades de los diferentes grupos etarios.

La delegada provincial, Romina Álvarez, indicó que "con



El momento de la entrega de las áreas verdes.

la entrega de estas obras venimos a ratificar un compromiso con las vecinas y vecinos ya que estamos construyendo con participación ciudadana y pensando en la seguridad, en el medio ambiente y espacios dignos para niños, adolescentes que se desarrollan en la Provincia de Última

Esperanza, lo cual va en línea directa con el mandato de nuestro Presidente de la República, Gabriel Boric Font. Felicitamos a todos los vecinos y vecinas y les instamos a seguir construyendo en conjunto".

La empresa contratista del proyecto fue Desarrollos Constructivos Axis S.A.